

Comunicado reunión ministerio de Desarrollo y Producción de San Juan e INV

Conforme nuestros objetivos de seguir bregando por la Sostenibilidad del productor vitivinícola en todo el país es que luego de haber fijado nuestros precios de referencia por el kilogramo de uva, nos juntamos en la Provincia de San Juan con el Sr. ministro de Desarrollo y Producción Ariel Lucero y el Sr. presidente del INV Martín Hinojosa a fin de consensuar varios puntos y lograr el compromiso de trabajo en pos del Productor Vitivinícola.

En esta reunión resulto muy importante poder consensuar con los funcionarios antes nombrados los fundamentos de nuestros precios bases por el kilogramo de uva, teniendo en cuenta los costos de producción. Dada la seriedad del INTA y de las entidades participantes es que se pudo lograr el consenso y aval para trabajar a muy corto plazo a fin que la industria pueda pagar estos precios de referencia que sugieren las entidades. De esta forma resulta muy importante que los funcionarios avalen nuestros costos y tomen la iniciativa para ayudarnos a lograr llegar al valor de venta de uva propuesto.

Trabajando en ello es que se seguirá insistiendo en realizar todos los esfuerzos necesarios a fines que toda la Industria pueda fijar una revisión de los costos de la misma y trabajar en una digna y equitativa distribución. Todos entendemos que la cadena completa debe traccionar a fines de lograrlo y sin que estos aumentos del valor de la uva repercutan considerablemente en el consumidor final.

Entendemos que para lograr estos resultados es indispensable el trabajo continuo y mancomunado de ambas provincias y el gobierno nacional, por lo cual instamos a ambos Gobiernos Provinciales y nacionales a trabajar junto a nosotros independientemente de sus colores políticos. La única salida a esta gran crisis de la actividad es tirando todos para el mismo lado y sin mezquindades políticas.

Seguiremos acompañando a la industria en el reclamo de un dólar diferencial y la disminución a las retenciones por las exportaciones, pero entendemos que esto se debe lograr de inmediato cosa que los beneficios puedan derramar a la producción primaria. Toda herramienta tomada posteriormente a la cosecha solo beneficiara a la actividad industrial y grandes tenedores de vino.

Con respecto a la Cosecha en curso, es notable la disminución en la producción de este año en todo el país con respecto al año anterior, la cual evidentemente se sigue agudizando con los acontecimientos climáticos que siguen sucediendo. Pese a esto analizamos los Stock técnicos de vino y aun en el peor escenario productivo los mismos resultan equilibrados, motivos por los cuales los funcionarios nos garantizaron que no es necesario importar vino, por los cuales ellos trabajaran y se opondrán firmemente en el caso que alguno lo intentara. Igualmente nosotros estaremos atentos a estas maniobras. En este tema resulta fundamental apelar a la conciencia del consumidor y en el caso de verlos en góndola no comprarlos, deben tener en cuenta que las normas de control de otros países resultan más laxas que las de nuestro INV con los cual esos vinos son más baratos pero están compitiendo deslealmente con nuestro producto, Ej: el vino Chleno tiene autorizado un 7% de agua, por supuesto esto además de entender que atenta contra los productores primarios y si seguimos este camino nos quedaremos sin productores, con todos los perjuicios sociales, económicos y habitacionales que ello provocaría para toda la sociedad (entendamos que los productores además de trabajo damos vivienda y arraigo rural).

Integramos una cadena vitivinícola y somos su primer eslabón, sin uva no hay vino ni enoturismo.

Convocamos a más cámaras viñateras dentro del país a aunar esfuerzos.

ASOCIACION DE VIÑATEROS DE MENDOZA

MESA VITICOLA DE SAN JUAN

ASOCIACION DE VIÑATEROS INDEPENDIENTES DE SAN JUAN

FEDERACION DE VIÑATEROS DE SAN JUAN

MESA DE ENLACE PRODUCTORES AGRÍCOLAS DE MENDOZA